

PUEBLO

Partido Político Estatal

Programa de Acción del Partido PUEBLO

En PUEBLO, hemos analizado con mucho detalle, las necesidades primordiales en todas las áreas que componen al Estado de Chihuahua, por lo cual, hemos formado un programa de acción y de propuestas, ante la situación que prevalece en cada una de las comunidades y municipios que recorrimos, distinguiendo la perspectiva, los valores y el estilo de nuestros militantes y dirigentes en sus experiencias.

Gracias a ello, se han tomado las decisiones de realizar diferentes acciones para deshacer cualquier tipo de problema en estas comunidades y municipios, además de buscar mejorar la situación de cada familia que necesita un programa, en aquellos territorios del Estado.

En PUEBLO, hemos detectado y analizado las diferentes oportunidades de acción que tenemos para realizar un cambio, tanto culturales, como educativas, así también económicas y de seguridad, ellas configuradas para un desarrollo viable y autosustentable de las comunidades y municipios.

Con este Programa de Acción que presentamos a continuación, han sido extraídas del corazón de los municipios que recorrimos, entre pláticas con los habitantes de aquellas circunscripciones, que poco a poco nos fueron reveladas, llevándonos a buscar respuestas inmediatas, reales para lograr la materialización de la propuesta.

A nosotros en PUEBLO nos preocupa que las distancias y caminos para interconectar a muchas de las comunidades, sean de difíciles accesos, que no hayan sido desarrolladas, localidades donde es complicado llevar apoyos. Sin embargo, sabemos que no es imposible lograr el alcance en los municipios, en PUEBLO lo hemos tomado como un reto a vencer, que, con gran coraje, valentía, esfuerzo y determinación, lograremos la interconexión municipal para así lograr condiciones suficientes para su bienestar, será la viva mecha que en cada uno de nuestros militantes permanezca tal tarea a concluir.

A nosotros PUEBLO, no nos preocupan los posibles problemas o inconvenientes que surjan en el camino, pues reiteramos que nuestros militantes son capaces de vencer cada uno de los obstáculos que se nos pongan presentes.

PUEBLO lucha para hacer valer los derechos humanos de cada una de las personas que componemos Chihuahua, que los derechos humanos sean respetados, respaldados eficazmente en representación, que se promuevan por nuestro Partido, que no sean violentados de ninguna manera, en PUEBLO queremos el bien común de todo el Estado en general.

PUEBLO

Partido Político Estatal

En PUEBLO sabemos que, al día de hoy, la sociedad está en constantes luchas sociales con el Estado, ya que los derechos humanos se han visto violentados he ignorados, y buscamos cambiarlos, nuestra prioridad será el bien común del pueblo, sin discriminación ni distinciones de clases sociales, nos enfocaremos a hacerlo prospero, exitoso he independiente, porque en el Estado de Chihuahua, para nosotros, cada persona cuenta.

En nuestro Partido se ayudará a la ciudadanía en general, niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, se les brindaran las oportunidades y alternativas de educación con las que cuentan, promoveremos trabajo, seremos un partido que constantemente promueva la salud gratuita, seremos un Partido que fortalezca la participación ciudadana, velaremos por crear una seguridad eficiente y eficaz, donde la población pueda recuperar la confianza en ese ámbito, y entre otros tantos; PUEBLO se compromete a impulsar implementar políticas públicas educativas, pues sabemos que la educación es parte fundamental del desarrollo cognitivo, físico, moral y ético, del fortalecimiento y crecimiento personal de todos en Chihuahua, por eso nuestro compromiso de llevar políticas públicas, para que todo ciudadano pueda tener acceso a una educación eficaz, así mismo que pueda hacer uso de las tecnologías que le permitan ampliar más sus conocimientos.

Sabemos que existen aún muchos pequeños y pequeñas que no han podido ir a la escuela, o que no han terminado sus estudios por falta de economía familiar, por falta de interés de los padres o porque las instituciones están muy retiradas de sus domicilios y sus comunidades.

Ante ello, en PUEBLO impulsaremos políticas públicas que coadyuben a cubrir esas necesidades, que son básicas y necesarias para el buen funcionamiento del espectro social, que nos obligan como sociedad y como Partido a actuar y solucionar.

En PUEBLO estamos conscientes de la falta de medicamentos en el sector salud, en la poca prontitud y eficacia en la atención médica gratuita, en gran parte de los centros de salud del Estado se viven estas realidades, sabemos que todos los días un número importante de chihuahuenses, están en constante lucha para ser atendidos, y que las instituciones no son capaces de dar sus servicios eficazmente, el tiempo de espera para una cita en los hospitales, se ha convertido en una burla a los Chihuahuenses y un atentado a la salud de las personas. en PUEBLO pondremos en marcha acciones y políticas que ayuden a provocar el cambio, que fortalezcan la atención médica gratuita y que las personas gocen de ser atendidas rápidamente, así mismo que se les brinde un servicio excelente y de calidad.

Es por esto y por muchas cosas más, que PUEBLO propone la propuesta política y social de nuestro Partido.

PUEBLO

Partido Político Estatal

Desarrollo social y derechos humanos

El desarrollo social conlleva la búsqueda del bienestar y la prosperidad de los ciudadanos en las diferentes dimensiones que forman parte de sus vidas, lo que significa que se deben de realizar esfuerzos en conjunto, donde intervenga la población, sector privado, Estado e instituciones y órganos autónomos, no solo a nivel estatal o nacional, sino a nivel global.

Una de las propuestas de nuestro partido político PUEBLO esta fincada en la rama educativa, pues esta, es la guía a la población a desarrollarse cognitivamente, a elevar el estilo de sus vidas, no solo a tener mejores oportunidades en el desarrollo social del día a día, sino que también gracias a la enseñanza de actividades, como lo son la artesanía, el saber sembrar y que sembrar, conservación de alimentos, tratamiento de aguas, etc. Coadyuvar con la enseñanza y traer bienestar social en la sociedad, manteniendo la armonía, y felicidad del pueblo.

Proyectos especiales de desarrollo social y humano:

Se pretende implementar pláticas de valores y de derechos humanos, de la prevención a la violencia, de motivación y de superación personal.

1. Buscamos que se otorguen convenios de participación ciudadana, con organismos como Comisión Estatal de los Derechos Humanos, dependencias e instituciones en la materia para fortalecer las políticas que los interconectan.
2. Impulsamos la creación de un directorio eficaz, con las diversas dependencias de Gobierno y sus secretarías para saber los conductos para las y los ciudadanos puedan echar mano de los apoyos y programas que se tienen, posterior a ello implementaremos acciones en políticas públicas para coordinar, garantizar y canalizar la consolidación apoyos verdaderamente al pueblo de Chihuahua.
3. Promovemos la organización de campañas de ecología en donde se proponga limpiar zonas públicas, plantar árboles, separar residuos urbanos, etc. con el fin de ejecutar cada una de las propuestas que coadyuben al desarrollo ecológico, por una mejor ciudad.
4. Creamos la organización de campañas de voluntariado para llevar felicidad a zonas de bajos recursos, focalizadas a fortalecer la armonía familiar, los niños de bajos recursos son prioridad para PUEBLO.
5. Implementaremos programas de alimentación donde nadie pase hambre, que permita fortalecer la felicidad social, con herramientas y servicios, como lo son computadoras, internet, uniformes, zapatos, útiles, y todo lo esencial que facilite el desarrollo los niños y jóvenes adolescentes en el hogar, sembrando la solidaridad y el respeto entre las personas.

PUEBLO

Partido Político Estatal

Salud

Vivimos en una época en donde la sanidad pública está en riesgo constantemente, ya que los mejores aparatos médicos y la tecnología especializada en enfermedades se encuentran en la salud privada, y esto ha sido derivado por el alto nivel de corrupción que existe en el Estado, principalmente de los funcionarios que se llevan lo que es público, y ofrecen sus servicios desde el sector privado reduciendo el derecho a la salud para unos cuantos.

Es impensable que existan filas interminables de personas en el Estado deseando ser atendidos en los hospitales y que los funcionarios de la salud, sean incapaces de prestar sus servicios de una manera pronta y desinteresada, parece increíble que, en estos tiempos de avances tecnológicos y ciencia, aun existan personas con cáncer o tumores malignos que no pueden ser atendidos y sanados desde la salud pública en el Estado de Chihuahua.

La falta de eficacia en la salud, pareciese que cada vez va en aumento, el sacar una cita médica, para ser atendido por el sector público, es un reto para muchos ciudadanos, prolongándose meses para poder ser atendidos, poniendo en riesgo su salud.

Es injusto y poco humano, el privar a las personas con cáncer el ser atendido por profesionales de la salud y no darles las quimioterapias correspondientes en tiempos correctos, y negarles por falta de existencia los medicamentos a los cuales tienen derecho, así mismo es una falta a la salud pública, el tener desabasto y caducidad de medicamentos, por la incapacidad técnica de distribución a los hospitales.

Proyectos especiales en materia de Salud:

1. Garantizar una política de servicio médico profesional, pronta y eficaz para el ciudadano Chihuahuense.
2. Implementación de programas que fortalezcan el abastecimiento de medicamentos y de logística en las adquisiciones y entregas de medicina.
3. Proponer e impulsar políticas para la ampliación de hospitales en áreas especializadas.
4. Implementar una política de bienestar para garantizar lugares seguros, agradables y confiables, en la infraestructura de los hospitales, en las áreas de camas, ventiladores, y aparatos especiales.
5. Proponemos la difusión de programas especiales para la ciudadanía en general, donde se estimule el voluntariado en los centros de Salud, donde el amor a nuestros semejantes vuelva a ser el principio fundamental, que coadyube a traer un bienestar en aquellos centros de Salud.

PUEBLO

Partido Político Estatal

6. Será nuestra tarea permanente la creación de una nueva institución de Salud para personas con capacidades diferentes, en donde puedan volver a tener las mismas oportunidades que cualquier ciudadano tiene en sociedad.
7. Una verdadera política de transparencia en los centros de salud.
8. La creación de un sistema médico eficiente, donde sea una realidad un presupuesto especial de financiamiento económico, por parte de los centros de salud hacia el ciudadano que presente alguna enfermedad la cual no pueda ser tratada en ese centro.

Educación

En PUEBLO creemos que la formación educativa es fundamental para el desarrollo humano, en todas las ciencias, pero más en valores éticos y morales, así mismo creemos que todas las personas, sin importar religión, raza o sexo, deben de tener un estudio libre e igualitario que permita a todas las personas poder estudiar y terminar su formación educativa, gratuitamente en instituciones públicas, con el fin de alcanzar una igualdad plena de oportunidades.

En PUEBLO luchamos para que la educación sea para todas y todos, sin importar sus diferencias, haciéndoles valer sus derechos humanos.

Proyectos especiales en la educación:

1. Implementar programas que garanticen la ciencia, innovación y tecnologías en las escuelas, concretamente de equipo de cómputo y cañones visuales para cada aula. Un esfuerzo en conjunto desde las asociaciones civiles y la iniciativa privada, involucrar al máximo espectro social en la dotación de materiales necesarios para la educación de las y los Chihuahuenses.
2. Impulsaremos el desarrollo de nuevos talleres educativos, que le permitan aprender al estudiante una profesión más para su futuro y adecuado a nuestros tiempos modernos, en la creación de nuevos negocios y emprendimientos económicos, innovando en cada una de las escuelas la incorporación de nuevos talleres educativos y materias de formación. Esto será posible con la ayuda de una política pública que permita dar un apoyo extra a las escuelas que se registren en ese programa.
3. Sabemos que el mejoramiento de infraestructura de cada escuela es esencial para el desarrollo educativo del alumnado, que éste tenga una mejor calidad educativa, utilizando las nuevas tecnologías para beneficio del progreso. Promoveremos ante las instancias pertinentes como la SEP y autoridades correspondientes, la factibilidad necesaria de tener una infraestructura adecuada en las aulas, para garantizar se trabaje con nuevas tecnologías, para el beneficio de la educación básica en nuestros jóvenes, buscaremos el desarrollo de conocimientos a través de la investigación, gracias al uso de las

PUEBLO

Partido Político Estatal

tecnologías educativas que hoy en día potencializan el aprendizaje.

4. Elaboración de escuelas para educación especial.
5. Implementación de nuevas materias en todas las escuelas, primarias y secundarias, como lo es el lenguaje inclusivo de señas, la elaboración de artesanías, la administración económica personal, entre otras materias.
6. Ampliación de escuelas para la educación a personas que no terminaron sus estudios, sin límite de edad y con la finalidad de que se les entregue su certificado de estudios.
7. Promover la implementación de autobuses escolares que lleguen hasta colonias en zonas marginadas que se encarguen de llevar a los estudiantes a su institución educativa y cuando terminen las clases de regreso a la parada de autobús escolar más cercana. (Primaria y secundaria).
8. Las instituciones educativas deberán de brindar alimento a los estudiantes que se registren en el programa de apoyo de la institución, este programa debe de ser notificado desde el primer inicio de clases a los padres o tutores de familia para que registren a sus hijos si es necesario.

La Participación De La Mujer En La Vida Política

La participación de la mujer en la toma de decisiones del gobierno es un derecho vital para nuestro ejercicio político, es muy importante que se les otorga a las mujeres espacios de representación, hemos visto a lo largo de estos años que se ha logrado un avance importante en la participación de las mujeres, sin embargo, como partido político, tenemos la responsabilidad de hacer crecer esa participación y de promoverla por todos los territorios posibles, para que la mujer haga valer su derecho de representación en el estado.

Garantizar la participación de la mujer en la política es fundamental para la igualdad, la democracia y la justicia social, por ello proponemos.

Proyectos especiales para la mujer:

1. La implementación de una consejería para la toma de decisiones y políticas públicas integrado por mujeres, donde exista un fondo especial para el consejo de mujeres del partido.
2. Implementar una política pública donde se garanticen que los salarios que se perciben en las empresas sean iguales para las mujeres que para los hombres.
3. En pueblo se garantizará la igualdad entre mujeres y hombres, garantizando la eliminación de toda violencia contra ellas y la no discriminación.
4. Sanción pecuniaria para todo aquel hombre que violente o discrimine los derechos de la mujer en política.

PUEBLO

Partido Político Estatal

5. Garantizar a través de nuestros programas, los liderazgos activos de mujeres en materia política.
6. Implementar políticas públicas para mujeres donde existan áreas de recibimiento, capacitación y atención para mujeres que deseen emprender, a través de fondos municipales, para todas las actividades que contemple el programa.
7. Impulsaremos desde nuestra jurisdicción, un centro de ayuda integral, en donde cualquier mujer pueda ser escuchada, informada y canalizada al área donde pueda recibir ayuda o ser de ayuda. Impulsaremos programas de apoyos económicos, para garantizar la estancia de niñas y niños de madres trabajadoras.
8. Buscaremos impulsar centros de refugios, para las mujeres víctimas de violencia, en donde puedan recibir ayuda psicológica y de bienestar.
9. Se brindará salud gratuita, a toda mujer que padezca enfermedades de alto riesgo, garantizando su derecho a la salud.
10. Ampliación de clínicas para la mujer.
11. Programas de ayuda económica mensual para las mujeres que lo necesiten.

En PUEBLO estamos convencidos que en la medida de que las mujeres se informen y conozcan sus derechos políticos electorales, menos serán expuestas a discriminación de ningún tipo, ante ello en PUEBLO señala como una necesidad urgente, implementar estrategias para llegar al mayor número de mujeres posibles dentro de nuestro estado para capacitarlas y revelarles sus derechos políticos, por esto implementaremos un plan de trabajo intenso que nos permita llegar hasta ellas, estamos convencidos que se puede lograr un Chihuahua libre de violencia política a la mujer por razón de género, y libre de toda discriminación.

Como mecanismos contemplados en nuestros documentos básicos, habremos de implementar mesas de trabajo, conferencias y estudios en torno a puntos de máxima vulnerabilidad para la mujer, como lo son los pueblos originarios y periferias de las ciudades.

Entendemos la necesidad que surge del rompimiento de núcleos familiares en donde las mujeres son vulneradas en sus derechos humanos y sociales. En el partido del PUEBLO habremos de trabajar muy estrechamente con entes de gobierno e Iniciativa privada para que cada día la brecha sea más corta.

Sin duda la prevención juega un papel sumamente importante.

En el Partido PUEBLO tenemos como meta lograr la participación de liderazgos femeninos y esto solo será una realidad estando en contacto constante con nuestras militantes y simpatizantes, habremos de ir a los lugares más recónditos del estado por ellas, llevándoles información, capacitación y herramientas que las

PUEBLO

Partido Político Estatal

motiven a ser parte de este gran partido PUEBLO donde ellas serán valoradas en su totalidad siempre convencidos y convencidas que motivar y capacitar a una mujer es fortalecer a una familia.

Medio Ambiente

En estos tiempos modernos por los cuales transitamos, es importante detenernos a reflexionar sobre el medio ambiente, los ecosistemas naturales, sobre los seres vivos que nos rodean, sobre la tierra y nuestras aguas. El calentamiento global como realidad disruptiva, pareciera ser un tema que a pocos les gusta tratar, PUEBLO está comprometido con el medio ambiente, con las energías limpias, la propuesta que ponemos sobre la mesa en primera medida, consideramos que es vital para el desarrollo autosustentable de los gobiernos que emanen de nuestra formación política.

La mayor parte de la electricidad que se genera en la tierra posee las características contaminantes, que devoran nuestros recursos naturales, y que generan deterioro al medio ambiente, este tipo de energías “no limpias”, es dependiente de procesos de combustión, impacta en el medio ambiente y genera partículas que afectan nuestra salud.

Nuestro planteamiento es simple, de llevarse a cabo creemos que funcionara, coadyuvaremos a poseer un planeta limpio en un futuro próximo. En la actualidad, las energías limpias como lo es la energía solar, eólica, hidroeléctrica, de biocombustibles, de biogás, y todas aquellas energías que no son contaminantes al medio ambiente, o que tienen un bajo nivel de contaminación, son la alternativa para todos los gobiernos del cambio que emanen de nuestras correlaciones de fuerzas, este tipo de energías, considerando sus aspectos técnicos, le permiten al pueblo no solo reducir costos económicos a corto, mediano y largo plazo, sino que también le permiten el ahorro de energía, y hacen una comunidad más sustentable, si apostamos por la implementación de este tipo de políticas públicas, las emisiones contaminantes al medio ambiente en cada municipio serán asuntos del pasado.

Proyectos especiales a través de proyectos y políticas que impulsaremos:

Implementar por medio de políticas públicas en cada uno de los municipios del Estado de Chihuahua, el uso de las energías limpias para todos los ciudadanos.

Contribución al medio ambiente, promover las energías limpias en todo el Estado.

Impulsaremos programas de subducidos y costos accesibles para todos en adquisición, instalación, capacitación, en celdas solares y energías limpias.

Colaboración de ahorro económico en los municipios.

PUEBLO

Partido Político Estatal

Desarrollo de programas en nuestros gobiernos para garantizar granjas solares que den energía a las comunidades a través de común acuerdo en los ejidos.

Impulsaremos convenio con cada municipio. El municipio donará una extensión de terreno para acondicionar áreas que permitan generar energía limpia.

Firmas de convenio con el sector privado para cuidar y proteger el medio ambiente, fundamental para la salud y la vida del ser humano, como cuidar el medio ambiente es tarea de todos en Chihuahua, la sociedad debemos de saber que la contaminación cada vez va en aumento, esto debido a la falta de concientización y responsabilidad de las personas, a esto debemos todos provocar un cambio, enseñando a estas generaciones a cuidar y proteger su entorno natural, pues el medio ambiente es la casa de todos los seres vivos que sostienen el plante, del medio ambiente obtenemos agua para vivir, comida, combustibles, materias primas y entre otras cosas que diariamente utilizamos.

El abusar y hacer mal uso de los recursos naturales que nos brinda el medio ambiente es un gran peligro para la humanidad.

Proponemos además como partido:

1. Dedicar tiempo de servicio, en campañas de limpieza y reciclaje en todas las colonias y zonas públicas.
2. Promoveremos e impulsaremos la educación masiva por todos los medios de comunicación, pues el concientizar a los ciudadanos y accionar para proteger y cuidar al medio ambiente es una tarea permanente de nuestra fuerza política.
3. Promoveremos e impulsaremos el desarrollo de talleres especializados, de campañas verdes, que enseñen la creación sustentable de productos orgánicos.
4. Trabajaremos permanentemente en el desarrollo de programas viables y factibles que impulsaremos, para el aprovechamiento del agua de lluvia: implementando todo tipo de inteligencias para su aprovechamiento.
5. Acumular el agua pluvial en lugares estratégicos, podría ayudar notablemente a garantizar la armonía en aquel ecosistema, evitar la deshidratación de animales silvestres y el estrés hídrico que sufren los huertos en épocas de sequía.
6. Concientizar a la sociedad para hacer estos pequeños cambios en beneficio de todos.
7. Reforestación pública y privada de árboles frutales, establecido en las colonias populares. Daremos alcance alimenticio a miles de personas que recolectaran sus frutos en un futuro.

PUEBLO

Partido Político Estatal

8. Concientizar a los jóvenes, de la importancia de no generar contaminación en nuestro Estado.
9. Promover la cultura de respeto al medio ambiente, comprometiéndonos a separar los materiales reciclables para reutilizarlos al transformarlos en nuevos productos, generado además ingresos y disminuyendo los residuos contaminantes.
10. Capacitaciones comunitarias, para la elaboración de productos con material reciclado como lo son: piñatas, arte con papel reciclado, lámparas de PTR, almacenaje en recipientes de cristal decorados, entre otros usos importantes.
11. Invitar a empresas en la participación de estos programas, en la donación de materiales reciclables y campañas de personal para el cuidado del medio ambiente.
12. Coadyuvar en la participación con las Instituciones gubernamentales que impulsan la Ecología para el servicio social, de reciclaje y plantación de árboles.
13. Apoyo a las personas que se dedican a la recolección de materiales reciclables por medio de políticas públicas.
14. En PUEBLO creemos que los resultados en las políticas públicas que impulsemos serán exitosos, provocaremos un ecosistema armónico en el Estado, sabemos que en el tema del aprovechamiento del agua pluvial, se verán los resultados desde el primer año de manera significativa, no solo en el consumo de cada uno de los hogares impactados, sino también en las tierras agrícolas e cultivo, en zonas ganaderas que entren al programa, mientras que el proyecto de propagación de árboles, requerirá de un periodo de tiempo más constante, donde la cultura Chihuahuense se verá impactada, provocaremos un hábitat con costumbre en el cuidado de los seres vivos, dependerá de cada persona comprometida ver por el cuidado de sus semejantes y del planeta, los resultados serán favorables a corto, mediano y largo plazo, el brindar motivación y educación para estar activamente en el cuidado de la vida en el planeta, nos dará la garantía de un mejor bienestar social, aportando vida y reciclando materiales para su transformación, proporcionaremos desde nuestro Estado, ayuda al medio ambiente, garantizando en ese tránsito el fortalecimiento de economía de las y los chihuahuenses.

Participación Activa, Democracia Permanente Y Dialogo

En los últimos años, Chihuahua ha sido ejemplo de la participación y democracia moderna, ha transitado por diversos procesos políticos electorales, ha sido reflector nacional en el marco de la lucha cívica, en la insurrección pacífica, en la alternancia de poderes; esto ha traído un devenir de apertura de conciencias y de reflexión social con mayor apertura para el pueblo en el espacio político, éste mismo pueblo

PUEBLO

Partido Político Estatal

cada vez es más consciente de que en los procesos democráticos y electorales falta representación autentica del pueblo, lamentablemente el sistema en el que nos encontramos en algunos municipios concibe la teoría de la representación popular, pero no la práctica, pues cada vez es más cerrado el proceso a la participación del pueblo en el sistema de partidos, en el ámbito electoral y concretamente para el ciudadano común.

Así es que vemos cada vez menos rostros nuevos de personas participando en política, ello debido a la escasa, por no decir nula oportunidad por hacer de los institutos políticos, instituciones más abiertas y más cercanas a la participación del pueblo. Además de que, el sistema de partidos pareciese haber olvidado que la participación ciudadana y la democracia, son intrínsecas una de la otra y que son necesarias para el ejercicio del gobierno y la administración pública, precisamente y además, a la carencia de la representación popular real, le atribuimos el desgaste de gobierno en su ejercicio público, pues es impensable coexistir en un marco de sociedad y de gobierno permanente, prescindiendo o renunciando al elemento pueblo, a su participación entrecerrándole las puertas para hacer gobierno.

En efecto, es que la articulación de PUEBLO como institución política, debe de estar centrada en todo proceso democrático, su directriz motora que concebimos sus militantes, es el mecanismo democrático mismo, concatenado a la participación ciudadana. Sabemos que el estimular la democracia, traerá como consecuencia un gobierno plural y participativo en Chihuahua.

Buscamos la configuración de un gobierno de alcance, honrado, eficaz, eficiente, plural y abierto, capaz de afrontar los retos que presenta el advenimiento de una política moderna. Este es el preámbulo de participación activa, democracia y dialogo, y ésta es su propuesta:

Proyectos especiales de participación:

1. PUEBLO fomentara la participación ciudadana desde la perspectiva institucional del partido, inculcando a las y los militantes, simpatizantes y correligionarios su participación política activa dentro y fuera de la administración y asuntos públicos, prevaleciendo y optando por el andamiaje de la democracia moderna que es el dialogo.
2. Se estimulará la participación y la interconectividad con los sectores que han sido olvidados, y que bien poco se les ha tomado en cuenta para construir gobierno. Principalmente a sectores sociales marginados, comunidades indígenas, personas con discapacidad o capacidades diferentes, la

PUEBLO

Partido Político Estatal

participación de las mujeres, los desempleados, los jóvenes, las PYMES y los campesinos.

3. En PUEBLO sus militantes, simpatizantes, correligionarios y afiliados, podrán articular y proponer políticas públicas en el marco del programa de acción y plataformas electorales, siempre en el sentido a las necesidades de los municipios, representación de los distritos electorales y bien el común del Estado.
4. La formación ideológica y política consagrada por el Órgano de Enseñanza y Formación Política. Será para dotar de herramientas cognitivas y políticas a las y los militantes, simpatizantes y correligionarios del partido.
5. Se promoverá la participación política de las y los militantes en las elecciones internas, procesos electorales, institucionalidad, enseñanza política académica, carrera política electoral y todo proceso en materia.
6. PUEBLO buscara garantizar y establecer mecanismos de promoción y acceso de hombres y mujeres a la actividad política del partido, así como la formación de liderazgos políticos.
7. Queda prohibida la discriminación en todas sus variantes, pero seremos enfáticos, no habrá discriminación a la mujer. La mujer ha ganado su espacio históricamente en la participación política y deberá ser garantizado en el ámbito de la administración.
8. La preparación de la participación activa de las y los militantes en los procesos electorales es obligatoria para el Partido.
9. Se promoverán los derechos políticos a la libertad y la justicia, dentro y fuera de la institución, acudiendo en su caso al plebiscito, al referéndum, a la revocación mandato, a la iniciativa popular, pues son características de un PUEBLO democrático y participativo.

Un Gobierno De Justicia Y Compromiso Social.

Mirando en retrospectiva ya visualizamos una realidad muy distinta a la que gobiernos anteriores en propuestas nos hacían ver, podríamos resumir que algunas gestiones que se realizaron en muchos municipios, hoy al día son un conato de obras inconclusas y en ocasiones de propuestas que ni siquiera vislumbraron luz.

Esto no debiese nunca atribuírsele a la alternancia de poderes sino más bien a un premeditado y sínico abuzo de confianza y fraude político en el cual hemos sido inmersos las y los Chihuahuenses.

El bipartidismo les ha funcionado en un aspecto importante, les ha dado resultado favorable en materia electoral, pero no en la administración pública, no en el

PUEBLO

Partido Político Estatal

ejercicio de gobierno honrado y eficaz, no en el compromiso con la Justicia con la sociedad.

Perversamente no pocos actores políticos se han servido de las necesidades de los ciudadanos para configurar propuestas que en esencia responden al termino de los males sociales, pero que una vez los candidatos que las portan son ascendidos a la cumbre del poder del Estado, pareciese que un velo nublara su vista, olvidando el verdadero compromiso con el PUEBLO, colocándose en un extremo muy opuesto a la propuesta que preconizaban, bien lejos de resolver el conflicto social, pero bien cerca del saqueo impune desmedido del Estado.

Ante esto existe la posibilidad de articular un gobierno integrado por ciudadanos y ciudadanas chihuahuenses honrados, con valores altos, con una moral incorruptible, que sean evaluados antes de su desempeño y función pública con testimonio público.

Este es el preámbulo de Un Gobierno de Justicia y compromiso social y ésta es su propuesta:

Proyectos especiales:

Una rendición de cuentas permanente como partido político, ante el Pueblo la sociedad e instituciones pertinentes.

Una transparencia permanente de todos sus ingresos y egresos, de su declaración de bienes patrimoniales, de las finanzas del partido y de todos sus órganos. Siguiendo el mismo principio en los gobiernos municipales, sindicaturas, diputaciones locales y Gobierno de Estado con representantes del partido.

La Seguridad es el elemento sustancial bajo el cual se configura el pacto social, PUEBLO empujara la propuesta de un ministerio público más abierto, más accesible y de acceso online, que no le represente al ciudadano una molestia ni un desgaste el declarar alguna injusticia, sino que sea un centro de investigación y persecución al delito, con prontitud en la acción, sin obstáculos o estorbos, sin inconvenientes de ni ningún tipo y sin dilataciones, cumpliendo con la función y compromiso del alto pacto que demandamos los Chihuahuenses.

Fomentar la disminución del gasto corriente en los excesivos sueldos de los funcionarios públicos es un compromiso moral con Chihuahua y su pueblo.

Los jóvenes es un sector social prioritario para PUEBLO, su formación educativa, la práctica del deporte, su desarrollo personal, intelectual, físico y moral, deberá de ser tarea fundamental para nuestro partido.

PUEBLO

Partido Político Estatal

Implementar políticas de rescate en los barrios y algunas comunidades, con el fin de prevenir adicciones, y lograr el rescate a nuestros jóvenes de los vicios destructivos como las drogas.

Actualmente existen Centros de Rehabilitación de adicciones en el Estado, tanto privados como públicos que cumplen con la etapa de desintoxicación, donde asisten de manera voluntaria o llevados por algún familiar, nosotros impulsaremos políticas públicas para lograr una vez desintoxicados los jóvenes, poderlos colocar en trabajos para integrarlos nuevamente a la sociedad.

Implementar programas de alcance para brindar mayores oportunidades educativas y de empleo para nuestros jóvenes, promoveremos el emprendimiento y el fortalecimiento del espíritu de grupo.

Tenemos un compromiso de alta moral con nuestros adultos mayores, para PUEBLO es importante desarrollar políticas públicas de altos estándares para nuestros adultos mayores, mejorar su calidad de vida, darles mayores oportunidades de bienestar.

Promoveremos centros de integración para adultos mayores para darles mayor espacio social, en PUEBLO creemos que la sabiduría de nuestros adultos mayores es la pieza fundamental para construir Estado.

Ampliación de casas hogares, de asilos y de centros de rehabilitación.

Sin Embargo, después de esta etapa, hace falta un seguimiento de reintegración a la sociedad, donde puedan encontrar un seguimiento que les fortalezca a mantenerse y no reincidir, donde encuentren oportunidades de trabajo y/o estudio, capacitación en diferentes áreas que los lleven a una concientización de que existe una oportunidad de vida diferente y mejor, por ello mismo, proponemos lo siguiente:

1. Instalación de lugares donde las personas puedan ser acogidos, y ser canalizados una vez que terminen su proceso de anexo, donde recibirán, un seguimiento de terapia, y supervisión de acuerdo a su edad, su necesidad y sus capacidades a desarrollar.
2. Creación de grupos de apoyo internos expertos en la salud, psicología y orientación. Donde podrán vivir y realizar sus deberes y obligaciones de trabajo, estudio o capacitación, cubriendo una cuota de pago de mantenimiento, que les dará derecho a la estancia, alimento, atención, consulta y capacitación.

Economía y Trabajo

PUEBLO

Partido Político Estatal

La economía del estado actualmente se encuentra fisurada, ante la inminente inflación cada vez más voraz, destructora que amenaza los pequeños núcleos económicos familiares y que prepondera un estado económico con más desigualdad social, en donde los ricos cada vez son más ricos y los pobres más pobres.

El trabajo es parte fundamental de las personas para poder obtener un salario y tratar de cubrir sus necesidades del día a día, en PUEBLO sabemos que la mayoría de los salarios son bajos y que la canasta básica cada vez va en aumento, y esto no debería de ser así.

Existe un problema muy grande que es la falta de empleos a las personas que cumplen 45 años en adelante, también la falta de empleo a nuestros adultos mayores, y como organización, debemos de ver por las necesidades de la gente en general.

Ante estas situaciones nosotros como PUEBLO proponemos lo siguiente:

1. Apuntalar nuestra política pública en el eje de lo rural, la actividad primaria como motor de prosperidad
2. Empujar subsidios y apoyos hacia el campo para que nuestros agricultores, ganaderos y apicultores, puedan producir sus productos en condiciones favorables.
3. Apoyar al sector primario, potencializaremos la industrialización de los productos que se cosechan y se producen en nuestro territorio, incentivando el sector privado 100% chihuahuense.
4. Desarrollaremos como Pueblo la bolsa de trabajo más amplia del territorio mexicano, donde cualquier chihuahuense en búsqueda de trabajo podrá encontrar una, la implementaremos tripartitamente, entre los sectores privado de gobierno y ciudadano, fortaleciendo el desarrollo económico familiar "nadie sin trabajo".
5. Como PUEBLO buscaremos potencializar la comercialización de los productos regionales Chihuahuenses y su exportación, impulsaremos la creación de un instituto de exportaciones Chihuahuenses, encargado de colocar los productos de nuestros artesanos y empresarios en lugares estratégicos en el extranjero.
6. Afianzaremos en su momento al llegar a la administración, una política pública de créditos para desarrollar nuevos negocios, todo emprendedor que necesite crédito para emprender una empresa se le apoyará y se le brindara las capacitaciones necesarias para potencializar su negocio, esto se otorgara sin límite de edad a partir de los 18 años de edad, cumpliendo con los requisitos necesarios.

PUEBLO

Partido Político Estatal

7. Como PUEBLO creemos que el desarrollo de nuevos corredores comerciales en lugares estratégicos, sectores y municipios colindantes, es la vía para potencializar el desarrollo económico entre municipios, por lo cual implementar políticas públicas para la interconectividad económica de los municipios y el intercambio de sus productos es la vía para elevar la economía en el Estado.
8. En nuestros gobiernos ciudadanos, nosotros no contemplamos el ejercicio recaudatorio del re plaqueo, propondremos desde el congreso del Estado la derogación de la constante actividad de cambiar placas contemplada para nosotros como una mala práctica de las administraciones de los partidos políticos existentes, impulsaremos una única placa permanente sin caducidad, para que no existan gastos que afecten la economía de los Chihuahuenses.
9. Se buscará incidir en procesos legislativos, para que las nuevas administraciones del Estado no puedan hacer publicidad de sus colores, sobre obras públicas de gobierno, ni en las patrullas de la secretaria de seguridad ciudadana, esto con el fin de que no puedan hacer mal uso del dinero y que se accione con necesidades verdaderas del PUEBLO.
10. Talleres básicos de administración para el público en general.
11. Programas de apoyo a adultos mayores.
12. Apoyos para madres solteras que deseen emprender.

Seguridad Pública

Hoy en día vivimos en un Estado en donde la seguridad pública ha disminuido constantemente, debido a la falta de capacitación de los funcionarios públicos, encargados de dar seguridad al ciudadano y a su familia, así como de garantizar que se respeten sus derechos, de mantener el orden y muy lejos de provocar la paz social.

La sociedad ha permanecido en un sentimiento de temor, inseguridad y vulnerabilidad ante un gobierno no tan profesional que se ha ejercido a lo largo de estos años, ya basta de miedos, estamos cansados de una sociedad que genera violencia contra la mujer y ama poco a su prójimo.

En PUEBLO impulsaremos erradicar falta de seguridad con profesionalismo, disminuir el índice de todo tipo de violencia con la ayuda de la verdad, volveremos a ganar la confianza entre los gobernados y sus autoridades, es indispensable que el Estado sea responsable de dar uso legítimo de la fuerza del Estado y las garantías del gobernado.

PUEBLO

Partido Político Estatal

1. Desarrollar programas y propuestas de acciones para fomentar en la sociedad valores culturales y cívicos, que induzcan el respeto a la legalidad es tarea permanente de nuestra fuerza política.
2. Propondremos articular estrategias efectivas para detener la escalada continua de violencia y así mismo lograr la paz.
3. Impulsaremos programas para reorganizar, capacitar y profesionalizar a las fuerzas policiacas de todo el Estado.
4. Trabajaremos en la creación de estrategias, mediremos las efectividades que otros países hayan tenido, en todo tipo de inteligencias para dirimir el crimen organizado.
5. Accionaremos a fomentar entre los ciudadanos el respeto a las leyes, a los reglamentos y a las personas en general, esto con la finalidad de que la sociedad tome conciencia acerca de lo importante que el tener una convivencia social sana con el estado y con sus gobernados.
6. Buscaremos acercamiento con organismos sociales, donde se impulsen reglamentos básicos de convivencia armónica en comunidades, hacer un conocimiento social con normas que nos regulan como sociedad.
7. Se perfeccionarán los mecanismos de prevención al delito.
8. Impulsaremos programas y políticas públicas de procuración, administración e impartición de justicia eficiente.
9. Hacer eficiente el desempeño de las estructuras orgánicas de las procuradurías de justicia y las secretarías de seguridad pública, con la finalidad de que se brinde atención inmediata a la víctima del delito y poniendo en práctica el respeto de los derechos humanos.
10. Mejoramiento en las instancias de atención al público es un programa que impulsaremos.
11. Reconocimiento a los altos mandos policiacos, acreditando a través de exámenes, la capacidad de poder realizar su función, teniendo consigo la alta moral, es un programa permanente para nosotros.
12. El Gobierno, debe destituir inmediatamente a miembros involucrados en corrupción y en el crimen organizado, esto por medio de supervisión presencial, con el fin de que la fuerza pública no esté vinculada con alguna organización delictiva.
13. Se fomentarán valores y principios éticos a través de las organizaciones sociales y asociaciones civiles que coadyuben con nosotros, cuyo objeto sea el mismo que el nuestro.
14. Creación de estrategias sociales que no permitan que menores de edad caigan en la organización delictiva.
15. Propiciar e impulsar programas de seguridad favorable a las personas que hagan una denuncia ciudadana, otorgándole la eficacia y movilización oportuna.

PUEBLO

Partido Político Estatal

El fin de nuestra política es hacer en el Estado de Chihuahua, un territorio, fértil, prospero, seguro, y con armonía social, en nuestras administraciones que emanen de nuestra correlación de fuerzas políticas.

Es tarea de todas y todos nuestros militantes en PUEBLO, velar por cumplir y hacer que se cumplan estos Documentos Básicos que expedimos, porque el pueblo lo solicita.